

Toller Gruselspaß

Halloween-Feier für kleine Leser

Staßfurt (la). Anlässlich des Halloween-Festes veranstaltete die Kinder- und Jugendbibliothek für alle interessierten Kinder einen gemütlichen Ferien-Vormittag in ihren Räumlichkeiten im Jugend- und

Bürgerhaus (Straße der Solidarität 15).

Unter dem Motto „Kreidebleich ins Gespensterreich“ konnten die Kinder, die zum Großteil ganz toll verkleidet erschienen waren, dort spielen, malen und basteln:

Unter der Anleitung von Ines Krombholz gab es in der liebevoll dekorierten Bibliothek einen Hexentanz, eine Abwandlung des Eselschwanz-Spieles, selbst gebastelte Fledermäuse und vieles mehr.



Ines Krombholz (li.) spielte, bastelte und malte mit den Kindern. Fotos (2): Maria Lang